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"O governador fui cirúrgico quando decidiu por uma nova licitação
de concessão do BRT " diz Botelho

Fim da novela

Márcio Eça do rufandobombonews 

A fala ocorreu quando ele chegava para participar do  encontro do PSDB e Cidadania no último sábado, em
Cuiabá, o candidato a prefeito Eduardo Botelho elogiou a decisão do governador Mauro Mendes de realizar
uma licitação para a concessão do BRT (Bus Rapid Transit). Botelho avaliou a medida como assertiva e
destacou a importância de modernizar o sistema de transporte público na capital."A decisão do governador
Mauro Mendes de licitar a concessão do BRT é uma iniciativa crucial para a melhoria da mobilidade urbana
em Cuiabá", afirmou Botelho. "Com uma gestão eficiente e bem estruturada, o BRT tem o potencial de
transformar o transporte público, oferecendo um serviço de qualidade e maior conforto para os
usuários."Botelho enfatizou que a concessão do BRT trará benefícios significativos para a população,
facilitando o deslocamento diário e contribuindo para a redução do tráfego e da poluição. Ele destacou ainda
que a modernização do sistema de transporte público é um passo essencial para o desenvolvimento
sustentável da cidade.

“Bota um ponto final nas fake news, nas mentiras e acabou, encerra a questão. Se tem alguma duvida, vamos
dar um basta nisso. O governador foi cirurgico nisso e agiu corretamente”, disse Botelho.



 


